

Alertan sobre movilización de los 400 pueblos para el 6 de enero en Plaza Regina.

Por: La Redacción. 04/01/2016

A través de redes sociales empieza a difundirse la noticia, que el mismo día en el que los maestros jubilados están convocando a una concentración para exigir el pago de diversos adeudos al gobierno del estado, los 400 Pueblos, organización priista, planea concentrarse en el mismo lugar. Esta acción es denunciada por diversos ciudadanos como una burda maniobra para evitar la concentración de los jubilados y en respuesta se convoca a una concentración masiva de la sociedad en general para romper esta estrategia gubernamental.

Al respecto en La Columna Yo acuso así se difunde la noticia:

“Con el pretexto de combatir al eterno contrincante político del “Fidelismo” Miguel Ángel Yunes Linares Los 400 Pueblos vuelven a manifestarse en [Xalapa](#), el problema radica en que: La movilización será en la plaza Regina Martínez el 6 de enero, para evitar la protesta de [Jubilados](#) y [Pensionados](#) afectados por la falta de pago por parte del [GobiernoDelEstadoDeVeracruz](#) con ello, se evitará el uso de la [FuerzaPública](#) que tanto repudio ha causado al gobernador de [Veracruz](#) sin embargo, PROVOCA el enfrentamiento con la gente de César del Ángel aunque, no sabemos si vendrá él o el diputado local Marco Antonio del Ángel Arroyo, al frente del grupo ¿Así o más clarito?”

Fecha de creación

2016/01/05